

## Tras fuerte alza de IPC la UF se encaminará a los 40 mil pesos ad portas del "18"

Tras el alivio del último mes, en que la variación negativa del IPC hizo caer la Unidad de Fomento en 157 pesos, el indicador de inflación comunicado ayer por el Ine adelanta un golpe significativo para los bolsillos locales ad portas de Fiestas Patrias.

El Índice de Precios al Consumidor correspondiente a julio se elevó un sorpresivo 0,9%, superando las estimaciones -que lo ubicaban en torno a 0,6 ó 0,7%- y repercutirá en un aumento progresivo de la UF, de aquí al 9 de septiembre, de 352 pesos.

De esta manera, el instrumento financiero llegará a 39.485 pesos en la antesala del 18 de septiembre; fecha que va ligada a una serie de gastos extraordinarios vinculados con la celebración.

El dato se conoce en medio de la ofensiva parlamentaria para eliminar la UF como mecanismo de reajuste de precios en los sectores inmobiliario, sanitario y educacional.

**Cooperativa**